Saludos familias y amigos de Reche Canyon,

¡Estamos emocionados de darle la bienvenida al año escolar 2023-2024! Esperamos un nuevo año de aprendizaje y crecimiento. Nuestro alumnos de Reche Canyon, el personal y las familias se han recuperado del aprendizaje a distancia y han comenzado a funcionar. Nuestro enfoque escolar general este año será mejorar nuestra asistencia escolar. Sabemos que aun con la mejor instrucción, si los estudiantes no están en la escuela todos los días, pierden su aprendizaje. Trabajemos juntos como un equipo para asegurar que nuestros estudiantes obtengan la mejor educación! También trabajaremos en habilidades básicas de alfabetización y matemáticas este año. Continuaremos apoyando una mentalidad de crecimiento para nuestros estudiantes y construir una cultura y un clima escolar positivo y seguro. Alentamos a nuestras familias y amigos a participar activamente en nuestros grupos de padres en el campus. Su voz e ideas son importantes para el éxito de Reche Canyon! ¡Nosotros necesitamos su ayuda! ¡Los mejores deseos para todos nuestros Coyotes para un nuevo año escolar exitoso!

Atentamente,

Sra. Pedroza Principal